
   

平成２４年度国土交通省大臣官房官庁営繕部 

コンプライアンス・アドバイザリー委員会委員名簿 

 

 

委 員 長  深尾 精一  首都大学東京都市環境学部教授 

 

委員長代理  大橋  弘  東京大学大学院経済学研究科教授 

 

委 員  鈴木 博之  青山学院大学総合文化政策学部教授 

 

委 員  千坂 正志  千葉県監査委員 

 

委 員  廣田 達人  横浜国立大学大学院国際社会科学研究科 

              法曹実務専攻准教授 

 

※委員は５０音順 



   

平成２４年度第１回国土交通省大臣官房官庁営繕部 

コンプライアンス・アドバイザリー委員会 議事概要 

 

日 時   平成２５年３月２１日（木）１１：００～１１：４０ 

場 所   中央合同庁舎第２号館 官庁営繕部会議室 

出席委員   深尾 委員長、大橋 委員長代理、鈴木 委員、千坂 委員、廣田 委員 

 

議題 

１．平成２４年度国土交通省大臣官房官庁営繕部コンプライアンス推進計画に基づく取

組の実施状況について 
２．平成２５年度国土交通省大臣官房官庁営繕部コンプライアンス推進計画の作成につ

いて 
 

委員からの意見 

 

１．平成２４年度コンプライアンス推進計画の実施状況について 

 

・「保全指導」、「ＣＳ調査」の内容が一般の方にも理解できるよう、丁寧に記載すべ

きではないか。 

 

２．平成２５年度コンプライアンス推進計画の作成について 

 

・違法性の認識に関する研修について、効果が浸透するように工夫しながら徹底を図る

べきではないか。 

 

・官庁営繕部と国土交通省の他の部署との相違点を踏まえ、「高知県内における入札談

合事案に関する調査報告書」（平成２５年３月１４日 国土交通省）に記載の再発防

止対策の中から取り組むべき事項を選択するとともに、平成２４年度に引き続いて「技

術力の獲得・継承」等にも取り組んでいくべきではないか。 

 

・官庁営繕部は官庁施設の整備について各省庁を指導・監督する立場にあり、各発注機

関がより適切な発注を行えるように先導する役割があるのではないか。官庁営繕部が

果たしている役割を整理しておいてほしい。 

 

・情報管理の徹底に関連して、サイバー攻撃があった場合や情報漏洩が疑われる場合の

対応を、あらかじめ検討しておくことも重要ではないか。 

 

・わざわざホームページを閲覧しないような一般の方にも情報が届くよう工夫しながら、

平成２４年度に引き続いて「積極広報の強化」に取り組んでいくべきではないか。 


